

A N F R A G E von Andreas Wolf (Grüne, Dietikon) und Alma Redzic (Grüne, Zürich)

betreffend Abbau des Service Public auf Zürcher Bahnhöfen

Medienberichten zufolge werden ab September 2012 auf diversen Bahnhöfen im Kanton Zürich die Schalteröffnungszeiten drastisch verkürzt. In Schlieren beispielsweise (eine Stadt mit immerhin 17'000 Einwohnern) werden die SBB-Schalter zukünftig am Wochenende geschlossen bleiben.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Nach welchen Kriterien werden die Schalteröffnungszeiten verkürzt?
2. Welche Bahnhöfe im Kanton Zürich sind ab September 2012 von verkürzten Schalteröffnungszeiten betroffen?
3. Findet es der Regierungsrat sinnvoll, dass Bahnhöfe von der Grösse von Schlieren in Zukunft am Wochenende nicht mehr bedient sind?
4. Wie setzt sich der Regierungsrat im ZVV-Gebiet für einen adäquaten Service Public mit benutzerfreundlichen Schalteröffnungszeiten ein?
5. Plant der Regierungsrat als Kompensation der kürzeren Schalteröffnungszeiten ein Ausbau beim Angebot an den Billett-Automaten (Verkauf von Abonnements, höhere maximale Rückgeldbeträge)?

Andreas Wolf
Alma Redzic